

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 10. Dezember 2018

---

## **Alter Frankfurter Weg wieder uneingeschränkt befahrbar**

Seit dieser Woche ist der Alte Frankfurter Weg, der die gesamte Rote Warte Siedlung durchquert, wieder für den Verkehr geöffnet.

Dank der guten Wetterbedingungen konnten die Arbeiten in der vorgesehenen Zeit beendet werden. Es steht nun nur noch der fertige Ausbau der geschwindigkeitsreduzierenden Aufpflasterungen an. Hierfür kommt es noch zu gelegentlichen, teilweisen Sperrungen. In dieser Zeit werden durch ausgeschilderte Umleitungen sämtliche Anlieger auch mit dem PKW erreichbar bleiben. Dies freut auch im besonderen Michaela Mellert vom Kaffeehaus M und Dr. Corinna Spannaus vom anliegenden Vital-Atelier, die nun für Ihre Kundschaft wieder leicht zu erreichen sind und rechtzeitig zum Weihnachtsgeschäft auch den ein oder anderen Gutschein an die Frau und den Mann bringen können. Auch das Siedlergemeinschaftshaus, der Hessische Städte- und Gemeindebund und das Restaurant Per Bacco sind nun auch wieder problemlos erreichbar.